

COMMUNIQUE DE PRESSE MBF



Equipe MBF : du nouveau dans les bureaux !

La Mountain Bikers Foundation a le plaisir d'accueillir, en ce début d'année, deux nouveaux salariés.

Cathy Naveaux et Fabien Jhistry succèdent à Kostia Charra et Jérémy Sorbier dans leurs missions de sensibilisation, préservation et développement de la pratique du VTT de manière durable et responsable.



Nous tenions à remercier Kostia et Jérémy pour leur engagement aux côtés de l'association durant ses 6 dernières années. Grâce à eux et leur investissement auprès des bénévoles, de nombreuses actions et campagnes ont pu voir le jour.

Cathy et Fabien vont ainsi poursuivre les nombreuses actions mises en place :

- L'accompagnement des adhérents et bénévoles au quotidien,
- Les actions de terrain avec les « Brigades Vertes »,
- Les stages d'entretien de sentiers dans le cadre de la campagne « nos sentiers ont besoin d'amour »,
- Le suivi et l'organisation du challenge Européen « Take Care Of Your Trails »
- Le lancement de la campagne EnDurable, pour un développement durable et responsable de l'Enduro
- Et bien d'autres projets encore...

2020 s'annonce comme une année riche en événements que vous pouvez suivre au travers du [site](#), de nos réseaux sociaux et de la newsletter.

Cathy et Fabien sont à votre disposition pour vous épauler dans vos démarches avec la Mountain Bikers Foundation !

Cathy : cathy@mbf-france.fr

Fabien : fabien@mbf-france.fr